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Riunione alle ore 21.00 nella scuola De Iacobis

Nel quadro degli appuntamenti della giunta itinerante, l’amministrazione comunale, lunedì  prossimo 10 gennaio, incontrerà
i residenti del quartiere Gammarana.

La riunione, si svolgerà nella scuola De Iacobis, a partire dalle ore 21.00.

Come  nelle  altre  occasioni,  l’incontro  sarà  finalizzato  dalla  Giunta  a  recepire  le  istanze  provenienti  direttamente  dalla
popolazione residente nel quartiere, per poterle non solo iscrivere nell’agenda dei lavori ma anche dare le prime risposte,
soprattutto in termini di assunzione di impegni.

Gli  incontri  della  Giunta con i  residenti  delle  frazioni  e dei  quartieri  è  una occasione particolarmente favorevole,  cui
generalmente i cittadini partecipano attivamente, sia per ciò che attiene l’adesione numerica sia per quanto concerne il
coinvolgimento nella discussione. Per la giunta, essi sono ormai irrinunciabili opportunità di incontro, dalle quali emergono
sempre stimoli e riflessioni, utili al prosieguo della propria attività.

San Giovanni Teatino. SAN GIOVANNI TEATINO, INAUGURAZIONE
NUOVO ASILO COMUNALE CON… LODE
SAN GIOVANNI TEATINO, INAUGURAZIONE NUOVO ASILO COMUNALE CON… LODE

”E’ stato un grande successo, l’ennesimo per la Città di San Giovanni Teatino e per l’Amministrazione comunale guidata dal
Sindaco Verino Caldarelli: il taglio del nastro del nuovo Asilo comunale realizzato all’interno del costruendo Polo dell’Infanzia
in via Ciafarda, infatti, ha rappresentato non solo un’ulteriore importante tappa nel processo di sviluppo della Città e delle
sue strutture scolastiche (ora totalmente rinnovate), ma anche il suggello dell’eccellenza dell’azione portata avanti dal primo
cittadino e dalla Giunta municipale. Oltre cinquecento le persone che hanno preso parte, entusiaste, alla cerimonia svoltasi
ieri presso la moderna struttura ubicata nei pressi della Cittadella dello Sport: tra queste, oltre ad autorità civili, militari e
religiose sia locali che provinciali, anche il Prefetto di Chieti, Sua Eccellenza Dott. Vincenzo Greco, ed il Presidente della
Provincia di Chieti, Dott. Enrico Di Giuseppantonio, i quali non hanno usato mezzi termini nel commentare l’ennesima grande
opera realizzata dall’Amministrazione Caldarelli, parlando apertamente di “miracolo-San Giovanni Teatino” (il Presidente Di
Giuseppantonio) ed assegnando “il massimo dei voti” (il Prefetto Dott. Greco) all’azione di crescita della città portata avanti
dal Sindaco Caldarelli. Tutto questo nell’ambito di una cerimonia nel corso della quale sia le autorità che i tanti cittadini
intervenuti hanno potuto visitare una struttura davvero moderna ed all’avanguardia sotto tutti gli aspetti, con numerosi,
ampi ed accoglienti locali (dedicati alle diverse attività dei bambini e non solo) ripartiti in due ale, ognuna delle quali
organizzata con aule multifunzionali (per “lattanti”, “semi-divezzi” e “divezzi”) che potranno accogliere, nel complesso, 120
bimbi. Questi ultimi, poi, sono stati protagonisti della seconda parte dell’evento, con uno spettacolo di marionette e la
proiezione di un video inerente alle attività svolte all’interno della vecchia struttura che sino alla fine del 2010 ha ospitato
l’Asilo  Nido.  La  cerimonia,  infine,  si  è  chiusa  con  l’arrivo  della  Befana,  la  quale  ha  portato  dolci  e  doni  per  tutti  i  bimbi
presenti, e con un brindisi augurale che ha visto la partecipazione di amministratori, autorità e cittadini presenti.
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Teramo.  DISCIPLINA  DELLE  MANIFESTAZIONI  NELLE  AREE
SENSIBILI  DEL  CENTRO  STORICO  DI  TERAMO.  IL  PREFETTO
INCONTRA LE ORGANIZZAZIONI  SINDACALI  CGIL,  CISL,  UIL.
DISCIPLINA DELLE MANIFESTAZIONI NELLE AREE SENSIBILI DEL CENTRO STORICO DI TERAMO. IL PREFETTO
INCONTRA LE ORGANIZZAZIONI SINDACALI CGIL, CISL, UIL.

Questa mattina il Prefetto Eugenio Soldà ha incontrato i rappresentanti Provinciali delle organizzazioni Sindacali CGIL,
CISL e UIL alla presenza del Questore e del Sindaco di Teramo.

Oggetto dell’incontro, chiesto dalle citate Organizzazioni, è il recente Decreto Prefettizio n. 39809 datato 23 dicembre u.s.
che disciplina le manifestazioni nel centro storico di Teramo.

Nel corso dell’incontro il Prefetto ha tenuto ad evidenziare che con il citato Decreto non si è voluto perimetrare una “Zona
Rossa” ma piuttosto regolamentare lo svolgimento delle manifestazioni nelle piazze e nel centro storico di Teramo al fine di
evitare il ripetersi di tafferugli e turbative dell’Ordine e della Sicurezza Pubblica come verificatesi in un recente passato.

Il citato provvedimento, come riferito dal Prefetto, è stato adottato valutati tutti gli aspetti della questione in attuazione di
una precisa Direttiva Ministeriale.

Le Organizzazioni Sindacali nel ringraziare il Prefetto della disponibilità mostrata hanno rappresentato le legittime esigenze 
dei lavoratori ad esercitare il diritto a manifestare.

Il Prefetto al riguardo ha richiamato l’attenzione dei rappresentati Sindacali su quanto previsto dal punto 4 del citato Decreto
nella parte in cui riserva al Questore la possibilità di valutare di volta in volta, previo il rispetto del preavviso nei termini
previsti dalla normativa vigente, il rilascio di autorizzazione a manifestare nelle strade e piazze del centro storico.

Il  Prefetto,  inoltre,  sull’argomento incontrerà nei  prossimi giorni  anche i  rappresentanti  delle forze politiche locali  per
illustrare il contenuto del provvedimento in questione.

Teramo, 7 gennaio 2011
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le donne subiscono nel mondo del lavoro; sui diritti delle lavoratrici madri e sull’impugnabilità dei contratti di lavoro precario.
Si tratta di materie disciplinate dal  “collegato lavoro” approvato nel mese di novembre.
Tutela dei lavoratori precari, licenziamenti, maternità, congedi parentali e discriminazioni di genere sul lavoro saranno i temi
che verranno affrontati nelle tre giornate di studio.
Il primo incontro si terrà a Teramo presso l’Istituto Magistrale “G. Milli”, mercoledì 12 gennaio alle ore 17.30.
Il secondo appuntamento è per giovedì 13 gennaio a Roseto alla Scuola Elementare “G. Milli”, in via Milli alle ore 15.30 ed il
terzo ed ultimo incontro si svolgerà a Nereto presso la sala Consiliare, venerdì 14 gennaio alle ore 17.30.
Ai seminari parteciperanno  Eva Guardiani, assessore provinciale alle Politiche del Lavoro, Germana Goderecci, consigliera di
Parità, Claudia Sperandii dottoressa di ricerca presso l’Università di Catania, Francesca Borsa, avvocato del foro di Avezzano,
Monia Pecorale, resposabile Pari Opportunità della CGIL, Fabio Benintendi, responsabile mercato del Lavoro della CISL e
Gianluca Di Girolamo, segretario provinciale della UIL.
Teramo 07 gennaio 2011

Teramo. L’artista del mese: Daniela Savini
Daniela Savini

di Carina Spurio
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Dopo le mostre personali degli ultimi anni a Firenze, Toscolano-Maderno (BS) , Verona, la Fiera di Reggio Emilia 26-29
novembre 2010- 1° e la fiera d’arte contemporanea a Mantova l’artista teramana Daniela Savini espone a Teramo presso il
Caffé Novecento, P.zza Martiri della Libertà N°24, dal 28 dicembre 2010 al 20 febbraio 2011.

Nella  sala  presso  il  Caffè  Novecento  ha  esposto  nove  quadri:  due  paesaggi,  uno  raffigura  la  montagna
abruzzese,  l’altro  un  paesaggio  mantovano.  Gli  altri  quadri  sono  tutti  figurativi…

Le figure esposte sono uomini in particolare e due bambini, rappresentati con una forte vena ritrattistica, ma estraniati da
colori vivaci e quasi non naturalistici come il viola, blu giallo e verde proprio perché non devono indurre l’osservatore a porsi
la domanda -chi sono? Sono corpi, figure generiche come chiunque si possa incontrare per strada delle quali non si conosce
il nome,
tante anime che si susseguono, incontrano scontrano e sovrappongono nel vortice del tempo e dello spazio.
Ma alla  fin fine pur  stando insieme nel  loro  “io”  sono sole,  ognuno di  loro  ha una propria  vita  un proprio  destino  singolo,
unico forse, condiviso con un’anima gemella ma pur sempre solitario nella morte.

Partiamo dall’inizio…

Sin dall’infanzia come forse tanti altri bambini ho mostrato una notevole capacità per il disegno, la differenza -credo- stava
nel fatto che il mio grande sogno era diventare un pittore famoso e riconosciuto.Sogno sempre rimasto anche con il passare
degli anni. Dopo contrasti in casa sono riuscita a frequentare il Liceo artistico, e quì che è incominciato a delinearsi un filone
proprio d’interesse. Cioè ho incominciato ad appassionarmi ai lineamenti del volto, desideravo diventare una ritrattista e alle
normali lezioni di scuola, ho aggiunto lezioni private proprio riferiti all’espressione del viso.

Quando una linea si può definire ritratto?

Ritengo che si possa parlare di ritratto solo quando si riesce a carpire l’essenza della persona, l’espressione interiore, il tutto
sta nel triangolo occhi naso bocca, il resto sembra non contare se si riesce a carpire la persona. Se non si riesce a far ciò si
deve parlare di volti, in senso generico.

Ha frequentato Il Liceo Artistico Statale di Teramo e poi?

Dopo il  Liceo, invece di continuare con l’accademia come era più ovvio vista la mia formazione, ho deciso iscrivermi
all’università, sentivo che non ero completa e che solo tale struttura potesse  rispondere alle mie esigenze, sbagliando.In
questi anni ho solo disegnato volti, ritratti ecc. (esercizi divertenti), mi interessava e interessa tutt’ora lo sguardo, gli occhi,
esasperare la mancata simmetria del volto per rilevare il lato psicologico della persona -il suo doppio.
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Che rapporto ha ed ha avuto con la tecnica ad olio?

L’uso della tecnica ad olio risale al periodo liceale (poche tele) ma solo dal 2005, 2007 ho incominciato veramente ad usarla
e cercare di acquisire una propria tecnica che maggiormente mi rappresentasse, infatti è solo nel 2007 finita l’università che
si rileva in me una intenzionalità e desiderio di riprendere pienamente l’attività artistica come scopo di vita. I risultati iniziali
sono vari, vari i temi -il modo di realizzazione – non c’è un filone tematico ma la necessità di riappropriarsi di una manualità
in parte perduta con gli anni di inattività e di definire un proprio modo di fare.

Come si è trasformata la sua essenza di artista nel corso degli anni?

Gli anni passati mi hanno trasformato, segnato, ormai nulla è come il periodo liceale dove tutto mi era facile sopratutto nel
disegno (velocità e tecnica); sorge in me la necessità di recuperare stendere un ponte ideale con quel periodo, rielaborare gli
ultimi anni – i perchè che mi hanno spinto a lasciare la mia città e casa natale- ricongiungermi ad un passato allora presente
rifiutato ed ora vitale per continuare e riprendere a dipingere. Direi un percorso di catarsi, di pacificazione interna per poter
affrontare il presente-futuro in modo più equilibrato.

Nasce a Teramo e fino a 19 anni vive a Nerito di Crognaleto. Dopo il diploma di maturità artistica, conseguito
presso il  Liceo Artistico Statale di  Teramo, si  trasferisce a Parma per frequentare il  Corso di  Laurea in
Conservazione dei Beni Culturali. Nelle sue Opere risulta evidente il paesaggio abruzzese, il suo paese natale
immerso tra i colori caldi dell’autunno e il bagliore accecante della neve…

Ho deciso così attraverso la pittura di fare ciò, di ripercorrere il tempo passato, le origini, i posti e le persone determinanti di
questi trent’anni di vita per poter avere lo slancio necessario per andare oltre, mettendo ordine, senza i rimorsi di decisioni
passate incoscienti.Tutto ciò si riflette sul mio lavoro, oggi il mio operato si divide da un lato verso il paesaggio abruzzese -
sopratutto-, la montagna metafora della vita, del viaggio che è da compiersi per raggiungere la propria meta, il sacrificio, ma
che allo stesso tempo essa è sinonimo di forza tenacia energia ed è proprio per questo che sento il bisogno di rappresentarla
come  linfa  vitale  per  portare  avanti  le  altre  opere  figurative,  dall’altro  appunto,  le  figure  le  quali  hanno  lo  stesso  fine  -il
viaggio dell’uomo- uomo come essere esistente sia uomo donna e bambino, la sua solitudine davanti al mondo armato solo
di se stesso e della determinazione alla vita; la ricerca di un equilibrio tra coscienza-consapevolezza della vita e mondo fisico
recuperando e tenendo stretto la propria memoria, le radici e gli affetti.

Italia. AFGHANISTAN:DI STANISLAO (IDV)/LA RUSSA DAL DRAMMA
ALLA FARSA, MA BASTA RECITE. VADA A CASA
Roma, 7 Gennaio 2011
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“Questa diatriba innescata dal Ministro La Russa è assurda,
irrispettosa e decisamente poco consona ad un Ministro della Difesa.”
Sono le parole del capogruppo IdV in Commissione Difesa Augusto Di
Stanislao. “La Russa sta annaspando, – prosegue Di Stanislao – è
arrivato il momento di prendere coscienza della reale situazione in
Afghanistan e di assumerci le nostre responsabilità. La morte del
caporal maggiore Miotto e la sua famiglia non meritano questi sterili
e inutili battibecchi, ma impone chiarezza. Chiederò che il Ministro
La Russa alla ripresa dei lavori alla Camera riferisca sull?accaduto e
sulle molteplici versioni che ha dato in questi giorni. Il 2010 è
stato l’anno più sanguinoso da quando i talebani sono stati cacciati
dalle forze afghane sostenute dagli Stati Uniti alla fine del 2001. La
rivolta si è spostata, nel corso degli ultimi due anni,  dalle sue
tradizionali roccaforti nel sud-est  in zone un tempo pacifiche del
nord-ovest del paese. Stiamo combattendo una guerra aperta su tutti i
fronti, La Russa si assuma le sue responsabilità invece di scaricarle
sui comandi militari e si attivi per adottare una rinnovata strategia
in un contesto che muta costantemente e che vede continue prese di
posizione dagli altri paesi di fronte ad una totale immobilità
dell’Italia. La Russa tra trasformando il dramma in una farsa
attaccando fuori luogo vecchi governi e buttandola ancora una volta su
una polemica irriguardosa del dramma di una intera famiglia e di una
Nazione e attaccando i comandi militari. A questa assenza di stile e
di necessaria prudenza noi diciamo che l’Italia, le Forze Armate e
prima ancora le 35 vittime non meritano un simile rappresentante di
cui oggi l’intero Governo sente il peso e l’Italia la vergogna. E’
bene che il Ministro prenda atto della sua grottesca inconsistenza e
prenda le necessarie e conseguenti decisioni.”

Montorio al Vomano (TE). cane investito: Sarà quindi mia premura
conferire  a  tal  proposito  con la  direzione generale  ASL ,  affinché
sia  potenziato  l’organico  dell’unità  veterinaria,  al  fine  di  evitare
omissioni  di  soccorso  che vorrei  far  notare  sono reato.
ASSOCIAZIONE AMICI DEGLI ANIMALI CITTA’ DI TERAMO O.N.L.U.S.

Teramo 7 Gennaio 2011

Con rammarico mi accingo a divulgare questo comunicato stampa,

dopo i noti fatti del 31 dicembre 2010 in cui un cane incidentato è morto ed i soccorsi sono arrivati circa due ore dopo
la segnalazione di emergenza.

L’incidente è avvenuto sulla Statale 80 nei pressi del Bivio di Collevecchio a Montorio.

Per la verità questo ritardo nel soccorso del 31 dicembre 2010 non è il primo e già alcuni giorni fa, ho dovuto denunciare
all’ente preposto l’omissione di soccorso avvenuta ai danni di un gatto nei pressi di San Nicolò a Tordino.

Il 31 dicembre 2010, un mio volontario testimone dell’incidente al cane, poi deceduto, mi ha raggiunta telefonicamente,
informandomi di ciò che stava accadendo e del ritardo nel soccorso; mi ha chiesto quindi, disperato, di telefonare all’ente
preposto e così ho fatto.
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Purtroppo però malgrado la segnalazione dei ragazzi che hanno soccorso, ed il mio personale e severo monito all’operatore
Veterinario, il cane è deceduto.

Il ritardo del sanitario è stato fatale come d’altronde lo è in tutte le condizioni di emergenza.

Per molti mesi ho invitato esponenti del comune di Teramo a tenere sotto controllo la statale 80 in direzione Montorio Al
Vomano poiché soprattutto in quel tratto di strada, e con la presenza di canili in zona, uno o più cani sulla carreggiata,
potrebbero rappresentare serio pericolo per i guidatori e per loro stessi. Tuttavia le mie segnalazioni non sono state tenute
in considerazione e come al solito ci si è coperti gli occhi dinnanzi ad una tragedia annunciata.

“E per fortuna che nell’incidente in questione non è accaduto nulla a coloro che erano nella vettura”

Ora è mio dovere, in qualità di Presidente di Associazione Provinciale preposta alla tutela e al benessere degli animali di
territorio richiamare tutti coloro che sono responsabili in questa drammatica circostanza.

Sarà quindi mia premura conferire a tal proposito con la direzione generale ASL , affinché sia potenziato l’organico dell’unità
veterinaria, al fine di evitare omissioni di soccorso che vorrei far notare sono reato.

Cordialità Gabriella Villanova Presidente

Roseto degli  Abruzzi.  XXVI  Sport  per  la  Vita:  spettacolo con i
Campioni del Mondo Per l’edizione 2011 si raccolgono fondi per
l’acquisto di un ambulanza per la CRI Un pomeriggio fantastico
con gli artisti del Circo della luna

XXVI Sport per la Vita: spettacolo con i Campioni del Mondo

Per l’edizione 2011 si raccolgono fondi per l’acquisto di un ambulanza per la CRI

Un pomeriggio fantastico con gli artisti del Circo della luna

Roseto, 7 gennaio 2011 –  Domenica 9 gennaio, a partire dalle ore 17.00, i grandi campioni del Mondo di pattinaggio artistico
si esibiranno nel PalaMaggetti per la gara di solidarietà promossa da Sport per la Vita.

https://www.giulianovanews.it/2011/01/roseto-degli-abruzzi-xxvi-sport-per-la-vita-spettacolo-con-i-campioni-del-mondo-per-l%e2%80%99edizione-2011-si-raccolgono-fondi-per-l%e2%80%99acquisto-di-un-ambulanza-per-la-cri-un-pomeriggio-fan/
https://www.giulianovanews.it/2011/01/roseto-degli-abruzzi-xxvi-sport-per-la-vita-spettacolo-con-i-campioni-del-mondo-per-l%e2%80%99edizione-2011-si-raccolgono-fondi-per-l%e2%80%99acquisto-di-un-ambulanza-per-la-cri-un-pomeriggio-fan/
https://www.giulianovanews.it/2011/01/roseto-degli-abruzzi-xxvi-sport-per-la-vita-spettacolo-con-i-campioni-del-mondo-per-l%e2%80%99edizione-2011-si-raccolgono-fondi-per-l%e2%80%99acquisto-di-un-ambulanza-per-la-cri-un-pomeriggio-fan/
https://www.giulianovanews.it/2011/01/roseto-degli-abruzzi-xxvi-sport-per-la-vita-spettacolo-con-i-campioni-del-mondo-per-l%e2%80%99edizione-2011-si-raccolgono-fondi-per-l%e2%80%99acquisto-di-un-ambulanza-per-la-cri-un-pomeriggio-fan/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2011/01/DEBORA-SBEI.jpg


La stella più brillante sarà quella di Debora Sbei che, dopo aver dominato agli Europei di Barcellona si è aggiudicata il titolo
iridato ai Mondiali di Portiamo (Portogallo). A danzare sui pattini arriveranno inoltre  i campioni di coppia artistico Sara
Venerucci e Danilo Decembrin, il campione di singolo maschile Andrea Barbieri, i campioni di coppia danza Melissa
Comin De Candido e Mirko Pontello. Il campione juniores Gustavo Casado e il pluricampione Patrick Venerucci che
della manifestazione è anche direttore artistico.

Non mancano i  gruppi  sincronizzati
per lo  spettacolo che quest’anno è
interamente dedicato ai bambini. Ad
allietare il pubblico infatti ci sarà  Il
Circo della Luna, tanti straordinari
ar t i s t i  che  proporranno  uno
s p e t t a c o l o   s i m p a t i c o  e d
appassionante  dove  si  mescolano
discipline  di  vario  genere  come:
acrobazie,  giocolerie,  clownerie,
balletto,  attrazioni  aeree  e  tanto
altro.

La gara di solidarietà della XXVI edizione di Sport per la Vita si muove a favore della CRI di Roseto. I fondi raccolti infatti
saranno utilizzati per l’acquisto di una nuova ambulanza.

Il progetto è patrocinato come di consueto dal Comune di Roseto e si avvale del patrocinio della Presidenza del Consiglio dei
Ministri, Ministero per la Gioventù, Ministeri dei  Beni e attività Culturali e Ministero degli Affari Esteri.

<Abbiamo sempre sostenuto Sport per la Vita e continuiamo a farlo perché come Istituzione siamo chiamati a riaffermare i
valori importanti del convivere civile- ha detto il Sindaco Franco Di Bonaventura–  lo sport che aiuta a crescere in
armonia i giovani, ma anche la solidarietà, l’ascolto dell’altro, la disponibilità verso chi è più debole>.

< L’ingresso alla manifestazione è libero – spiega Luisa D’Elpidio, Presidente del Comitato organizzatore –  naturalmente si
accettano donazioni per far crescere la raccolta che è già stata avviata nei mesi scorsi e che ha visto il suo momento più
significativo con il Mercatino della Solidarietà. Iniziativa a cui hanno aderito tantissime associazioni e le cooperative sociali e
che ha visto il significativo contributo di bambini e ragazzi delle scuole cittadine>.

Teramo.  WWF:  Domani,  sabato  8  gennaio  2011,  conferenza
stampa per fare il punto sulla situazione della Riserva naturale del
Borsacchio
Comitato cittadino per la Riserva Naturale Regionale del Borsacchio

Italia Nostra

WWF Teramo
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INVITO A CONFERENZA STAMPA

Domani, sabato 8 gennaio 2011, conferenza stampa per fare il punto sulla situazione della Riserva naturale del
Borsacchio

Domani, sabato 8 gennaio, alle ore 10, presso il Centro di Documentazione Ambientale del WWF in via De Vincentiis (angolo
viale Bovio –  Edificio della  Croce Rossa)  a Teramo,  il  Comitato cittadino per  la  Riserva Naturale Regionale del  Borsacchio,
Italia Nostra e WWF terranno una conferenza stampa per illustrare le posizioni delle Associazioni sulla Riserva del Borsacchio
anche alla luce delle ultime iniziative portate avanti da alcuni consiglieri regionali.

Editoria. Piero Nicola L’OTTIMISMO ERETICALE Giovanni XXIII – De
Lubac – Teilhard de Chardin teologicamente accomunati Edizioni
Solfanelli
Piero Nicola
L’OTTIMISMO ERETICALE
Giovanni XXIII – De Lubac – Teilhard de Chardin
teologicamente accomunati
Edizioni Solfanelli

A prescindere dalla fede e dalle prove documentali e miracolose che ne attestano il contenuto, esiste un accertamento delle
verità stabilite accessibile alla comune ragione umana, e consiste nel verificare l’impossibilità della contraddizione nelle loro
formulazioni.
Fondandosi su questa premessa, l’autore intende dimostrare che tale incongruenza c’è stata a opera di Giovanni XXIII.
In un libro essenzialmente documentario, egli vuol mettere a confronto le consolidate affermazioni del Papa Buono con i dati
certi  della  dottrina  dogmatica  vigente  sino  al  suo  pontificato  e  al  Concilio.  Il  risultato  giunge  grave  per  chiunque  non  si
sottragga alla logica.
Alla dialettica tra dichiarazioni e atti di questo papa, da una parte, e magistero e governo della Chiesa precedente, dall’altra
parte,  non  viene  dato  spazio  per  alcuna  sintesi  o  concordanza,  ma  si  fa  appello  alla  verifica  dei  documenti  citati  e
contrapposti.  Non  è  la  scienza  teologica  a  essere  chiamata  in  causa  direttamente.
L’autore ha gettato questa sfida a quanti  sostengono non esserci  stata discontinuità e contrasto fra la dottrina professata
come  infallibile  sino  alla  morte  di  Pio  XII  e  i  corrispondenti  insegnamenti  del  periodo  successivo  terminato  con  la  fine  di
Giovanni XXIII.

Piero Nicola è nato a Alessandria nel 1938. Nel 1947 la sua famiglia, piccolo borghese, si trasferì a Genova, dove egli
conseguì il diploma di capitano di lungo corso. Dopo un breve periodo di navigazione, prestò servizio alla Stazione Marittima
del capoluogo ligure.
La sua passione per le lettere lo ha condotto al modesto lavoro di traduttore per gli editori Mursia e Franco Maria Ricci.
Negli ultimi anni ha curato la versione in italiano corrente di due opere ottocentesche edite dal Centro Librario Sodalitium: “Il
volontario di Pio IX” di Antonmaria Bonetti e “Il vero volto di Giordano Bruno” di Pietro Balan.

Piero Nicola
L’OTTIMISMO ERETICALE
Giovanni XXIII – De Lubac – Teilhard de Chardin
teologicamente accomunati
Edizioni Solfanelli
[ISBN-978-88-89756-99-7]
Pagg. 496 – ? 35,00

http://www.edizionisolfanelli.it/ottimismoereticale.htm
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